



Área de Educación, Juventud y Fomento del Empleo

ARRANCAN 14 CURSOS PARA PERSONAS DESEMPLEADAS DENTRO DE LA NUEVA FASE DEL PROYECTO AQUILEO

Se inician en los meses de junio y julio, y otros 10 itinerarios en septiembre y octubre; la lista definitiva de admitidos puede consultarse en la web del IMFE

Estos 24 nuevos cursos junto a otra tanda de 106 itinerarios que están en licitación suman una inversión cercana a 5 millones de euros para mejorar la inserción laboral de un total de 2.480 desempleados

Cofinanciado por el Fondo Social Europeo en el marco del POEFE, este programa de itinerarios formativos va dirigido a mejorar la inserción socio-laboral de personas con una especial vulnerabilidad

12/06/2021.- A lo largo de los meses de junio y julio darán comienzo 14 cursos de la nueva fase del Proyecto Aquileo, gestionado por el Área de Educación, Juventud y Fomento del Empleo, a través del IMFE, y dirigido a mejorar la inserción socio-laboral de las personas con una especial vulnerabilidad ante el empleo en nuestra ciudad.

Estos 14 itinerarios se encuadran en el lote que fue adjudicado recientemente por un importe total de 813.738,27 euros, a distintos centros docentes licitadores, para el desarrollo de 24 itinerarios formativos destinados a 360 alumnos. Los 10 cursos restantes se iniciarán en los meses de septiembre y octubre.

Se ha publicado la lista de admitidos, reservas y excluidos a los distintos itinerarios, que puede consultarse en el siguiente enlace: <https://imfe.malaga.eu/es/noticias/detalle-de-noticia/index.html?id=159130&tipoVO=1#.YMH5VPkzaUI>

Cada uno de estos itinerarios está dirigido a 15 alumnos y pertenecen a un total de 15 Certificados de Profesionalidad diferentes. El contenido de cada uno de los cursos consta de: la formación específica de la especialidad en cuestión; formación transversal sobre temática de igualdad, desarrollo sostenible y medio ambiente; formación complementaria en competencias digitales; prácticas en empresas y la tutorización sobre habilidades laborales y búsqueda activa de empleo.

Para poder acceder a alguno de estos cursos, las personas interesadas deben estar en situación de desempleo y pertenecer a alguno de los siguientes grupos vulnerables: personas desempleadas de larga duración; jóvenes menores de





30 años no atendidos por el Programa de Empleo Juvenil; personas mayores de 55 años; personas con discapacidad; inmigrantes, y otros colectivos en riesgo de exclusión.

El objetivo es ofertar a estos colectivos una formación ajustada a las necesidades del mercado de trabajo que permita su incorporación y desarrollo profesional en el mismo.

Al finalizar el período lectivo, comprobada la asistencia diaria a cada actividad y la carencia de rentas superiores al 75% del IPREM, las personas participantes perciben una beca de 13,45 € por día de asistencia.

Los itinerarios formativos se impartirán en modalidad presencial. No obstante, cuando concurren razones extraordinarias causadas por crisis sanitaria, Estado de Alarma u otras circunstancias de fuerza mayor que impidan su ejecución de modo presencial, el IMFE podrá exigir a la empresa adjudicataria la ejecución del itinerario formativo en modalidad de “Aula Virtual”.

Las especialidades contempladas en esta fase del proyecto Aquileo están adaptadas a la realidad socioeconómica del momento y cuentan con perspectivas de empleo.

EN LICITACIÓN, OTRO CONJUNTO DE 106 CURSOS

Cabe recordar que recientemente se ha aprobado la licitación, mediante procedimiento abierto, sujeto a regulación armonizada, y con pluralidad de criterios de adjudicación, así como los pliegos de contratación técnica y administrativa, por un importe de 4.046.603 euros para la impartición de 106 programas formativos destinados a un total de 2.120 alumnos.

Estos nuevos cursos en licitación así como los que van a dar comienzo suman una inversión cercana a 5 millones de euros para el desarrollo de 130 nuevos itinerarios formativos para 2.480 desempleados.

El programa Aquileo está dotado con un total de 12.500.000 euros y cofinanciado por el FSE en el marco del POEFE. El Proyecto Aquileo que arranca su andadura desde el IMFE en el año 2019 se vio obligado a modificar sus líneas de actuación como consecuencia del escenario generado por los efectos provocados por la COVID-19. Así, atendiendo a esta nueva situación se han reconfigurado las actividades previstas incorporando nuevos diseños en los programas formativos persiguiendo ampliar las posibilidades de inserción en el mercado laboral.

Hasta ahora se han llevado a cabo 8 cursos en el que han participado un total de 120 personas. Estos cursos fueron interrumpidos debido a la crisis sanitaria y se reanudaron cuando las condiciones socio-sanitarias lo han permitido.

